



北陸・東海

第66回岡崎市大会

2010年4月18日

岡崎市オリエンテーリング協会は伝統の岡崎市オリエンテーリング大会を愛知県岡崎市の岡崎東公園をイベントセンターとして開催した。

好天に恵まれ、個人クラス147名、グループクラス19組の参加があった。

公園内の動物園の充実とともに来園者が増えてきたため、従来からつかわさせていただいていた広場でのフィニッシュは遠慮し、10分ほど離れた場所をフィニッシュとした。

参加者は公園北東部の山野に設けられた2.9kmから5.7kmのコースに挑戦した。



亀山市民大会参加者



表彰式



コース終盤のベテラン参加者



M21A 上位独占の静岡勢

(小野盛光)

第5回亀山市民大会

2010年3月28日

今年は全日本大会が5月4日のアジア選手権ロング競技に合わせて開催されるため、例年よりやや遅く開催された恒例の亀山市民大会は亀山市の南部で鈴鹿市に隣接する場所で開催された。田と比較的低い山の部分が入り組んだトレイン。休耕田も多く見られた。新規開発にも関わらず4ヶ月で地図を作成したのはすばらしい。

近畿

大阪OLC35周年大会に向けて始動

1月

35周年大会に向けて3月に一次調査が雨にたたられながらも開始された。11月21日にカテゴリーAの公認大会として奈良県宇陀市、桜井市にまたがるトレインで開催される。



大会はこのあたりで行われる。

宇陀市は2006年(平成18年)1月1日宇陀郡大宇陀町・菟田野町・榛原町・室生村が合併して誕生。

実行委員長の野沢建央大阪OLC会

長は「危険予知」し「かもしれない」の精神でお互いの意思疎通をとりながら進めようとクラブの方々に呼びかけている。

中国・四国

秋吉台山焼き

山口県オリエンテーリング協会は恒例行事地元観光協会の秋吉台山焼きに協力している。今年は2月21日の昼焼きに続き、3月6日に予定されていた夜焼きは天候で3月21日に順延され実施された。オリエンテーリングの重要なトレインとなっている、秋吉台もこの山焼きで使える状態を維持している。



秋吉台の野焼き

関東甲信越

クラブカップリレー今年で幕

93年に開催されて18回目となる今年の大会を最後に幕をとじる。

CC7の愛称で親しまれ、主に信州で開催され、幅広い年齢や男女混成のチーム編成で魅力的なクラブ対抗戦として高い人気を維持し続けた。

最近ではマンネリ化でやや魅力が低下したとともに、プログラムがきちんと発行されないなどの怠慢も見られ、参加者の不満がふくらんでいた。また、正規チームの割合が減少するとともに、参加者としても、応援者としても競技中の順位がわかりにくくなってきていた。

クラブ単位で真剣に参加したくなる魅力的な大会が再び開催されることを祈っている。

(小野 盛光)